

Par ça nôtre, il a très très longtemps ...

Le Tinal :

Vieille bâtisse qui faisait partie des dépendances du château.

Tinal vient du mot "tinel" qui signifie "salle basse où mangeaient les officiers des rois, seigneurs, etc".

À l'étage se trouve une grande cheminée. Les analyses dendrochronologiques des colombages en chêne l'ont daté : en 1451 !



Art en randonnée

L'insolite sculpture du sentier du Maquis y sera-t-elle encore lorsque vous lirez ces lignes ? Sculpté à même

un tronc d'arbre mort en bordure du sentier rejoignant le camp des maquisard de Du Guesclin, un visage de femme semble montrer la voie.

C'est l'œuvre d'un sculpteur voyageur prénommé Fred. De passage en 2019 il nous a laissé une autre sculpture sur le chemin du Mas Del Puech et aussi une troisième (en cours) à l'ancien travail (en face de la salle des fêtes).



La Nature pour tous !

Le sentier de valorisation du patrimoine et du loisir pêche relie le centre bourg à l'aire de loisir de La Mouline. En bord de la rivière Aveyron un ponton handi-pêche et plusieurs places de pêche valorisent cet aménagement. Des mobiliers informatifs et ludiques vous guideront tout au long de cette balade pour découvrir les espaces naturels qui vous entourent.



Mairie de Prévinières

Le Bourg - 12 350 Prévinières

Tel : 05 65 81 94 98 - mail : mairie.previnquieres@wanadoo.fr

Site : www.previnquieres.fr - Facebook : Commune de Prévinières

Horaires d'ouverture :

Mardi et vendredi de 10h à 12h et de 14h-16h30



Le petit Journal de la Commune

Cet été à Prévinières

Malgré l'allègement des protocoles sanitaires Covid, les touristes ont fait tardivement leur apparition dans notre commune. L'Office de tourisme intercommunal a assuré une permanence dans une des salles de réunion de la mairie quatre après midi par semaine en juillet et août.



Quatre visites commentées ont été proposées en juillet et août ainsi que le 19 septembre pour les journées du patrimoine. Corinne, conseillère municipale chargée de l'animation a su passionner les visiteurs qui ont grandement apprécié les secrets historiques et le passé de notre bourg médiéval.



Le restaurant « le Relais » a connu une bonne fréquentation ainsi que le coin « guinguette » aménagé en extérieur.

Les animations pêche et nature proposées par l'Office de tourisme ont permis aux jeunes participants de s'initier aux techniques de pêche sur la rivière Aveyron.



Le camping géré par Patrick Mellet a accueilli de nombreuses familles, heureuses de séjourner au calme et d'apprécier le coin pique-nique et le parcours de pêche familial de la Mouline et de la Buobe.

Côté associations, l'exposition annuelle du comité des fêtes « Peinture et Artisanat d'Art » qui s'est tenue du 25 juillet au 15 août a vu déambuler 277 visiteurs. Aucune autre animation festive n'a été organisée en raison du protocole sanitaire contraignant. Espérons qu'au fil des mois à venir, tout redevienne normal !



Mairie de Prévinières - Le Bourg - 12 350 Prévinières - tel : 05 65 81 94 98

mail : mairie.previnquieres@wanadoo.fr - site : www.previnquieres.fr - facebook : Commune de Prévinières

Travaux école

Afin d'assurer la conservation du patrimoine bâti communal, il était urgent d'entreprendre des travaux d'entretien sur le bâtiment abritant les locaux scolaires. Dans la première phase, les chassiss du toit ont été supprimés, un seul étant remplacé par un modèle Vélux. L'ensemble de la toiture a fait l'objet d'une révision générale. Une vieille cheminée ne servant plus a été enlevée, les deux autres ont été bouchées pour éviter les infiltrations de pluie. Des chenaux, sur la façade nord, vers la rivière, ont été mis en place. Les travaux ont été réalisés par Mr Caussat, artisan couvreur à Rieupeyroux. Le nettoyage et l'isolation des combles seront faits dans les mois à venir.



Voirie

Depuis la création de la communauté de communes, celle-ci assure la gestion des voies communales en collaboration avec chaque municipalité. Actuellement une étude est réalisée sur l'ensemble de la voirie de la communauté de communes afin de permettre de réaliser des économies. Ce projet est fait pour mutualiser l'entretien de la voirie au niveau intercommunal. Un classement en 3 catégories va être proposé pour définir et classer les routes intercommunales de chaque commune, sachant que certaines portions seront totalement à charge de la commune. (axes principaux, voiries intermédiaires et cul-de-sac).

Espace propreté (rappel)

Les containers jaunes et noirs situés dans les deux espaces propreté du bourg et de la Mouline ainsi que l'ensemble des divers containers sur la commune sont destinés à recevoir sacs jaunes et sacs noirs uniquement. Tout autre déchet doit être amené en déchetterie à Rieupeyroux (lundi, mercredi, vendredi à/midi et samedi). Tous les appareils électriques, bois, déchets verts, ferrailles, chaises, gros cartons, etc sont strictement interdits devant les containers ou les espaces propreté (cf. photo du miroir à La Mouline) et doivent être amenés à la déchetterie.



Les nouvelles consigne de tri

Le syndicat départemental des ordures ménagères (SYDOM) améliore le tri sélectif sur le département suite à l'aménagement technique du centre de tri de Millau. Vous recevrez prochainement du Sydom des informations sur le tri avec tout ce nous trions déjà et ce que nous allons rajouter dans les sacs jaunes (tous les emballages plastiques, les petites capsules, bouchons, sachets, pots, boîtes, tubes...).



L'adressage communal en bonne voie

Le projet d'adressage qui a été mis en route il y a un an, est en bonne voie. Il s'agit de nommer toutes les voies publiques ou privées de la commune et de numéroter par lot tous les bâtis. Un courrier a été adressé en janvier 2021 à l'ensemble de la population de la commune pour vous informer des noms des voies que le conseil municipal proposait. Vous avez donné votre avis et le conseil municipal validera prochainement l'ensemble des noms des voies qui se trouvent sur le périmètre de la commune.

Toutes les voies ont désormais un nom et un numéro

Actuellement l'ensemble du travail réalisé par les membres du conseil municipal (voies et bâtis) a été transmis au SMICA, structure qui accompagne la mairie dans la mise en place de l'adressage.

Nos écoliers

Nos écoliers ont repris le chemin de l'école dans la joie. Leur enseignant Lionel Requis les a accueilli le 2 septembre pour une nouvelle année scolaire. Pas de changement parmi le personnel pour cette rentrée : Wendy Bosc Marty ATSEM aide l'enseignant ; elle s'occupe des maternelles, accompagne les enfants à la cantine, garderie du soir et ménage des locaux scolaires. Guillaume agent technique assure la garderie du matin et le service de la cantine à midi. Christelle Aragon du RASED aide les élèves en difficulté. Nos écoliers se sont rendus à la piscine de Rieupeyroux jusqu'aux vacances de Toussaint, ce qui est un plus non négligeable pour l'apprentissage de la natation. Pour l'année scolaire en cours, les tarifs cantine et garderie sont inchangés : 3.50€ par repas et 0.50€ garderie matin et 1.50€ garderie du soir par enfant.



Toutes les habitations et les bâtis isolés ont été numérotés (les numéros attribués aux propriétés représentent la distance en mètres séparant le début de la voie à l'entrée du bâtiment). Le projet finalisé est disponible à la consultation en mairie aux heures d'ouvertures du secrétariat. La phase suivante sera l'appel d'offre pour l'acquisition de plaques de rues et des plaques de numérotation. Viendra ensuite, la phase concrète de communication de la nouvelle adresse à chaque administré ainsi qu'aux partenaires institutionnels.



Une nouvelle épareuse



Depuis le printemps, la mairie a acquis une nouvelle épareuse pour l'entretien de la voirie communale, des abords des sites de la Mouline et de la Buobe, du terrain de foot, ainsi que le sentier du patrimoine sur les rives de l'Aveyron. Après plus de vingt ans de bons et loyaux services, l'ancienne épareuse de marque Rousseau demandait des réparations fréquentes, aussi le conseil municipal a décidé son remplacement. Après consultation, c'est un modèle Bomford qui a été acquis auprès de l'entreprise Barrau à Rieupeyroux. L'agent communal apprécie ce nouveau matériel, bien plus maniable grâce aux nouvelles technologies.